4 Piéces
115 m2
Réf. 1372
799 000 €

La Ciotat
Appartement a vendre (13600)
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Dans une résidence sécuriséé de 2010 en périphérie immédiate du
centre ville, a proximité des commerces, du port, des écoles et
colleges, nous vous proposons en dernier étage avec ascenseur ce
superbe appartement de 115 m2 au sol et 96 m2 loi Carrez aux
prestations soignées. D'une architecture contemporaine avec ses
grandes baies vitrées, vous profiterez d'une grande luminosité et son
spacieux s€jour/cuisine béneficiant d'un grand volume donne acces a
une terrasse de 35 m2 avec une jolie vue dégagée. Les 3 chambres
dont une suite parentale située en mezzanine avec sa salle

d'eau/toilette vous ...

In a secure residence from 2010 on the immediate outskirts of the city center,
close to shops, the port, schools and colleges, we offer you on the top floor with
elevator this superb apartment of 115 m2 on the ground and 96 m2 Carrez law
with neat services. With a contemporary architecture with its large bay windows, you
will enjoy great light and its spacious living room / kitchen benefiting from a large
volume gives access to a terrace of 35 m2 with a lovely open view. The 3
bedrooms including a master suite located on the mezzanine with its bathroom /
toilet will give you perfect privacy. ...

AGENCE DU VALLAT
123 Avenue Canugli - 13600 LA CIOTAT
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